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◆ 司　　会 ＳＡＡ 内野義忠さん

◆ 点　　鐘 会　長 櫻井武彦さん

◆ 斉　　唱(曲目) 　　　　　　　　奉仕の理想

◆ロータリーの目的の唱和　　　　五月女豊さん

◆ いただきます当番　　　　　　内野義忠さん

◆ 会員増強委員会　　　　　　大貫　定之さん

ジェニファー･ジョーンズ氏VTR上映･視聴

◆諸慶事祝　親睦委員会　　　　若松　伴睦さん＜

本人誕生日＞　

日向野修さん・高山英義さん・福田英明さん・橋

本勝浩さん・高山英さん・井上功一さん・大塚政

人さん・星高広さん　　　　　　　　　　　　　

　　　　



＜結婚記念日＞

橋本勝浩さん・狐塚泰久さん・浅野知則さん・若

林実さん・井上功一さん・早乙女和弘さん・宇賀

神貴洋さん　

＜配偶者誕生日＞

大井悦子さん・高山理恵さん・森敏子さん・狐塚

弘子さん・小林礼美子さん・渡邉寛子さん・井上

裕子さん　

◆出席委員会　　　　　　　　　浅野　知則さん

＜入会記念＞

大出孝三郎さん・荻村武誠さん・鈴木良男さん・早乙

女和弘さん・高山英さん・星野詠一さん

　

◇ 会長会務報告　会　長　　櫻井武彦さん

先週の例会は、ガバナー公式訪問でした。会員様の

ご協力により無事終了することができました。ガバ

ナー公式訪問は、ある意味 試験を受けるかのような

緊張感があり、大人になってなかなか味わうことのな

い緊張感を味わいました。無事に終わってほっとして

います。まだまだ始まって３か月目に入ったばかりな

ので、これからも気を引き締めてやっていきますの

で、よろしくお願いいたします。本日は、会員増強委員

会大貫委員長による会員増強フォーラムです。本年

度、6名の新入会員をお迎えしましたが、市田ガバ

ナー年度までにもっと多くの新入会員の入会をめざし

ていきたい思います。

～～～～以前も話した内容～～～～

新型コロナウイルス感染症に関して、例会出席に

際し体調の優れない場合など、オンラインでの例会の

出席をお願いいたします。また、栃木県の新型コロナ

ウイルス感染症のガイドラインにもありますように例

会運営に関しましては、都度、状況をみながら例会時

間の短縮なども考慮しながらやっていきたいと思いま

す。また、今後ガバナー事務所より何等かの通達が

ありましたらご報告いたします。

◇ 幹事報告 　幹　事　　　日向野博史さん

1，ジェニファー･ジョーンズRI会長がこれからの年に

向けてのメッセージを発信しております。昼食中

の動画詳細を後ろの掲示板に貼っておきます。

2， 国際ロータリー日本事務局より

　 2022年4月に開催された規定審議会での決定を受け

改定された組織規程がMY ROTARYにアップされて

おります。

3,　ガバナー事務局より、ガバナー月信VOL3 9月号を



掲載致しましたのでWEBサイトでご確認くださ

い。

4, 来週の例会場が福田屋さんより日晃そばさんに変

更ですのでお間違えのないようにお願いいたしま

す。

◇ 委員会報告　

◆ ロータリー財団委員会　　　人見　哲史さん

既に回覧しているかと思いますが、財団執務室9月号

が届きましたのでお読み通し願います。

◆青少年奉仕委員会　　　　　吉高神　一之さん

第44回RYNAセミナー受講生とセミナー出席者を募集し

ております。今回のテーマ“イマジンロータリー次世

代を担う若者達のコミニケション能力と指導力の向上

を求め地域社会で活躍する青少年を育成することを目

的にする”となっておりますので、ふるってご公募く

ださい。

◆ハイブリッド例会委員会　　　星野　詠一さん

来週は移動例会となりますので、Wi-Fiなど動きませ

んのでハイブリッド例会は中止とさせていただきま

す。。

◆鹿沼ロータリー障害者更生援助会

黒本　敏夫さん

お知らせがあります。来週日晃そばさん例会終了後に

評議委員会、理事会を開きますのでご出席願います。

なお、本日のメールボックスに、決算書と予算書が

入っておりますので、来週までにお見通し願います。

大出孝三郎、小林一彦、鈴木良男、秋山康夫、黒田雄

一、森一雄、狐塚泰久、金子昭彦、福田英明さん　以

上役員の方々はご出席願いたい。

◇ クラブフォーラム（会員増強）　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　 大貫 定之さん

本日のクラブフォーラム会員増強を考えると題し

て、ジェニファー･ジョーンズ氏のお言葉にも

あった様に、居心地の良いロータリーとは？とい

う事についてフォーカスを当て入会後のロータ

リーの居心地についてパネリストの方々のご意見

を聞きながら今後の会員増強を考えて行きたいと

思います。

パネリスト

瀬谷一世さん（入会2年目）

ロータリーで自分が楽しむことができるようになって

きた感じです。それを家族もだんだん理解し感じとっ

てきてくれている感じがします。

鹿沼ロータリー満足度80点！！

小田部俊也さん（入会5年目）

長年サラリーマンをしていた時には得られなかった経

営や人付き合いについて、とても多くの事を学ぶこと

が出来ている。

鹿沼ロータリー満足度60点！！

橋本勝浩さん（入会8年目）

既読スルー的な場所であってよいのでは？私にとって

のロータリーは自分が変化し続けるためのツールでは

ないかと思っています。ロータリーでの自分の立位置

が少しずつわかってきたような感じです。

鹿沼ロータリー満足度80点！！

　　　　



◆ スマイルＢＯＸ

櫻井武彦さん：⑤本日のクラブフォーラムでは、大貫

会員増強委員長さん、橋本さん、小

田部さん、瀬谷さん、ありがとうご

ざいました。

日向野博史さん：⑤先週のガバナー訪問皆様に大変お

世話になりました。これからもよろ

しくお願いします。

浅野知則さん：①結婚記念日

市田登さん：⑤市議会議会中の為欠席致します。

大塚政人さん：⑤本人誕生

大貫定之さん：⑤橋本さん、小田部さん、瀬谷さん、

会員増強フォーラムへのご協力あり

がとうございました。

高山英さん：②④今後ともよろしくお願いいたしま

す。

高山英義さん：②31歳になりました。奈良部さんスマ

イル発表ありがとうございます。

橋本勝治さん：①②結婚記念日・本人誕生

福田英昭さん：①②③④結婚記念日・本人誕生・夫人

誕生・出席記念

星野詠一さん：④出席記念

若林実さん：①結婚記念日

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他

◆ 出席率報告

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率

65 39 0 8 18 68.4％

◆ 点　　鐘　　会　長　　櫻井　武彦さん

● 次回　9月第3例会9月15日（木）　

『森のハープ弾き』阿久津瞳さんをお迎えし

ハープ演奏会を予定。

　　　　　　　　　　　

　場　　所：日晃そば

　時　　間：１２時３０分～

　　　　（発行責任者　：石川重明・瀬谷一世）


